

Avis de nomination à la direction des services pédagogiques



Faisant suite à l'annonce de mon départ à la retraite en août prochain et à la nomination de Monsieur Pierre Fortin pour me succéder à la direction générale, c'est avec plaisir que je vous annonce la nomination de Monsieur Jean-François Vinet au poste de directeur des services pédagogiques du Collège Mont-Royal.

D'abord enseignant en univers social et directeur des services pédagogiques dans un collège pendant près de 20 ans, Monsieur Vinet a joint le collège en 2021

en tant que responsable des services pédagogiques.

Ses aptitudes, son expérience et sa connaissance de notre milieu contribueront assurément au développement de notre mission et de notre projet éducatif pour la réussite de nos élèves.

Monsieur Vinet occupera ses nouvelles fonctions le 7 août prochain. Nous lui souhaitons le meilleur des succès !

Anne-Marie Blais

Directrice générale

Le Collège Mont-Royal est situé au cœur du beau quartier résidentiel de Tétreaultville, dans Mercier. C'est près de 550 filles et garçons de la première à la cinquième secondaire qui profitent d'un enseignement de grande qualité, d'un encadrement attentif et d'un suivi personnalisé.

2165, rue Baldwin, Montréal (Québec) H1L 5A7 514 351-7851 collegemont-royal.qc.ca